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Serie A2 femminile – La Rari Nantes torna allo Sterlino e
sfide la Locatelli  

Domenica alle 12 il confronto con la formazione ligure  

Sfida al vertice per la Rari Nantes Bologna che, domani alle
12 ospiterà, alla piscina Sterlino, la Locatelli Genova.

Nella  vasca  di  casa  Budassi  e  compagne  hanno  la  ghiotta
opportunità di consolidare il proprio primato in classifica al
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cospetto della Locatelli seconda forza al pari di Rapallo del
girone nord di serie A2.

A  presentare  la  sfida  contro  le  liguri  è  Alessia  Mazzia,
giocatrice nativa di Biella, alla sua prima stagione con la
calottina delle Rarigirls.

“Sarà  sicuramente  una  partita  impegnativa.  Cercheremo  di
partire  forte,  come  abbiamo  fatto  spesso  finora,  siamo
convinte di poter far bene”.

Locatelli avversaria difficile.

“Sono una squadra giovane e di ottimo livello lo sappiamo, le
affronteremo  con  la  massima  concentrazione.  Cercheremo  di
sfruttare il fattore campo a nostro favore e di vincere, per
continuare questo momento positivo che stiamo attraversando”.

Come va la tua prima stagione bolognese?

“Finora  è  stata  decisamente  positiva,  sono  davvero  molto
contenta. Sto migliorando, mi trovo bene con le compagne, lo
staff, la società. Mi piace Bologna e anche questo mi aiuta
nell’inserimento e nel dare sempre il massimo”.

Università  (dove  studia  giurisprudenza)  e  pallanuoto  come
riesce  a  coniugare  le  due  cose?  “Faccio  due  cose  che  mi
piacciono molto. Ecco così che cerco di coniugare i tempi nel
migliore dei modi, non che sia facile, ma fare ciò che piace
aiuta”.

A Firenze una settimana fa è arrivata la prima rete in A2.

“Sono  contenta,  speriamo  sia  la  prima  di  tante,  anche  se
ovviamente prima di tutto viene la vittoria della squadra”.

Per ascoltare l’intervista integrale a ALESSIA MAZZIA

https://www.facebook.com/rarinantesbo/videos/334446362080529

Arbitro – direzione di gara di RNB – Locatelli affidata ad

https://www.facebook.com/rarinantesbo/videos/334446362080529


Alessandro Pusineri

Diretta – Diretta streaming dalle 11.50 sul canale facebook
della Rari Nantes Bologna

—

Serie C – Trasferta marchigiana per la band di Gamberini  

Stasera  (sabato  alle  20.15)  la  sfida  in  casa  del  San
Severino   

Trasferta  marchigiana  per  la  Rari  Nantes  Bologna  che  nel
campionato di serie C maschile sarà di scena questa sera alle
20.15 nella vasca del san Severino

A presentare la sfida è Francesco Bergo.

“Affrontiamo San Severino squadra che ci siamo trovati di
fronte in amichevole in tempo di Covid-19. Allora fu una sfida
particolare con tanti assenti da una parte e dall’altra oggi
sono sicuro che ci attende uno scontro impegnativo”.

Quinta partita, quinta avversaria marchigiana.

“Non conosciamo molto le nostre avversarie, ogni volta è una
incognita ma abbiamo fiducia nei nostri mezzi e la convinzione
di far bene e di vincere”.

Dopo la sosta della settimana scorsa tornate in vasca.

“Abbiamo ricaricato le batterie a livello mentale e aumentato
il carico fisico, siamo pronti per questa seconda fase della
stagione”.

Anche a livello personale è stato un buon inizio 4 reti in
altrettante partite.

“Le  reti  sono  il  frutto  del  lavoro  di  squadra.  Dobbiamo
migliorare molto la nostra difesa e lo possiamo fare solo con
impegno e la giusta mentalità”.



Il video dell’intervista integrale a FRANCESCO BERGO

https://www.facebook.com/rarinantesbo/videos/649353222806456
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Master – 2000 Service Bologna in vasca contro la Centese  

Domani (domenica 27 alle 18) il confronto di San Giovanni in
Persiceto  

Prima giornata di ritorno per la 2000 Service Bologna. La
formazione di Adrian Muntean

Scende in vasca domani alle 18 per affrontare a San Giovanni
in Persiceto, la Centese.

A presentare il confronto è il vice capitano Tommaso Martini.

“Sarà un’avversaria tosta e fisica, dovremo essere bravi a
sfruttare  le  nostro  peculiarità,  daremo  il  massimo  e  poi
staremo a vedere il risultato finale. Che confronto sarà? Sarà
una  partita  tirata,  tutto  il  campionato  si  è  confermato
affascinante  e  difficile  al  tempo  stesso,  e  decisamente
impegnativo vista la presenza di tanti giocatori di qualità.
Noi  siamo  un  gruppo  formato  da  tanti  giovani,  con  tanti
ragazzi nuovi, speriamo che i frutti del lavoro che stiamo
facendo si vedono al più presto”.

Il video dell’intervista integrale a TOMMASO MARTINI

https://www.facebook.com/rarinantesbo/videos/1046312955947821

 

Foto di Alessia Mazzia – credit Tassoni
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